

Restaurando el cristianismo original—¡para hoy!

Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica

P.O. Box 1442

Hollister, California 95024-1442

(831) 637-1875

*laverdadedios.org • truthofgod.org • churchathome.org
afaithfulversion.org • theoriginalbiberestored.org*

Fred R. Coulter
Ministro

Junio 15, 2017

Queridos hermanos,

A partir de todos los reportes, correos y cartas, Dios el Padre y Jesucristo ciertamente nos bendijeron con una tremenda e inspiradora Fiesta de Pentecostés—representando la primera resurrección. Como sabemos, Pentecostés (la cosecha de los *primeros frutos*) está conectada directamente a la Pascua (el librar al *primogénito* de Israel), la Fiesta de Panes sin Levadura y la Ofrenda de la Gavilla Mecida. Cuando comparamos el *primogénito* con los *primeros frutos*, vemos un cumplimiento espiritual paralelo.

La importancia del Primogénito: A medianoche en la Pascua en Egipto, Dios mató al primogénito de hombre y bestia de los egipcios, pero libró los primogénitos de los hijos de Israel. Así, el primogénito de hombre y bestia eran estrictamente *dedicados* a Dios: “Y será, cuando el SEÑOR los entre en la tierra de los cananitas, como juró a ustedes y a sus padres, y se las dé, **que apartarán para el SEÑOR todo lo que abre la matriz, y todo primogénito que venga de cualquier animal que tengan; los machos serán del SEÑOR.**

“Y todo primogénito de burro redimirán con un cordero. Y si no lo redimieren, entonces quebrarán su cuello. **Y todo el primogénito de hombre entre sus hijos varones redimirán.** Y será cuando su hijo le pregunte en el tiempo por venir, diciendo, ‘¿Qué *significa* esto? le dirán, ‘El SEÑOR nos sacó de Egipto por la fuerza de *Su* mano, de la casa de esclavitud. Y sucedió *que* cuando Faraón difícilmente nos dejaría ir, el SEÑOR mató *a* todos los primogénitos de la tierra de Egipto, ambos el primogénito del hombre, y el primogénito de *los* animales. **Por tanto sacrificio al SEÑOR todo lo que abre la matriz, que sean machos. Pero todos los primogénitos de mis hijos varones redimo**” (Éxodo 13:11-15).

Todos los primogénitos son especiales para Dios: “...Me darán el primogénito de sus hijos. Así mismo harán con su buey y con su oveja; esta estará con su madre siete días. En el octavo día Me la darán. Y serán hombres santos para Mí...” (Éxodo 22:29-31).

Espiritualmente, el máximo “primogénito” es Jesucristo como Dios manifestado en la carne, el *primogénito* de la virgen Maria (Mateo 1:25). Más aun, cuando Él fue resucitado, llegó a ser “el Primogénito de entre los muertos” (Apocalipsis 1:5; Col. 1:18). Esta es la clave para entender el ser “nacido de nuevo” en Juan 3: “Jesús respondió, “Verdaderamente, verdaderamente te digo, a menos que cualquiera haya nacido de agua [el nacimiento natural] y de Espíritu [en la resurrección], no puede entrar *en* el reino de Dios. Eso que ha **nacido de la carne es carne** [nacimiento físico]; y eso que ha **nacido del Espíritu es espíritu** [nacido del Espíritu en la primera resurrección—resucitado, o nacido de los muertos, como lo fue Jesús].

“No estés asombrado que te dije, ‘Te es necesario nacer de nuevo.’ **El viento sopla donde quiere, y oyes su sonido, pero no sabes el lugar del cual viene ni el lugar al cual va; así también es todo el que ha nacido del Espíritu**” (versos 5-8).

Jesús es llamado el “primogénito entre muchos hermanos” (Romanos 8:29). Así, todos quienes estén ultimadamente en la primera resurrección, serán la “Iglesia de los primogénitos” (Hebreos 12:23).

La importancia de los primeros frutos: Así como todos los primogénitos le pertenecen a Dios, también lo son los primeros frutos: “**No demorarán en ofrecer lo primero de sus frutos maduros de su cosecha...**” (Éxodo 22:29). Más aun, lo *primero* de los primeros frutos era extra especial para Dios, ya que eran llevados al templo: “**Lo primero de los primeros frutos de su tierra traerán a la casa del SEÑOR su Dios...**” (Éxodo 23:19).

El cumplimiento espiritual del *primero* de los “primeros frutos” es encontrado en Jesús—Su nacimiento, vida, ministerio, muerte y resurrección. “**Pero ahora Cristo ha sido levantado de los muertos; Él ha llegado a ser el primer fruto de aquellos que han dormido**” (I Corintios 15:20). Así, Su resurrección y ascensión al cielo para ser aceptado por Dios fue el cumplimiento espiritual de la ofrenda especial de la gavilla medida—lo *primero* de los “primeros frutos.” “**“Habla a los hijos de Israel y diles, ‘Cuando hayan entrado a la tierra la cual Yo les doy, y hayan recogido la cosecha de ella, entonces traerán la primera gavilla de los primeros frutos de su cosecha al sacerdote. Y él mecerá la gavilla delante del SEÑOR para que sean aceptados. En el siguiente día después del Sábado el sacerdote la mecerá...**” (Levítico 23:10-11).

El *remanente* de la cosecha de los primeros frutos de la cebada y del trigo representa la primera resurrección. Santiago escribe que todos los verdaderos cristianos son llamados primeros frutos: “**De acuerdo a Su propia voluntad, Él nos engendró por la Palabra de verdad, para que pudiéramos ser un tipo de primeros frutos de todos Sus seres creados**” (Santiago 1:18). El apóstol Pablo confirma esto: “**Pero ahora Cristo ha sido levantado de los muertos; Él ha llegado a ser el primer fruto de aquellos que han dormido. Porque ya que por un hombre vino la muerte, por un hombre también vino la resurrección de los muertos. Porque como en Adán todos mueren, así también en Cristo todos serán hechos vivos. Pero cada uno en su propio orden: Cristo el primer fruto; luego, aquellos que son de Cristo a Su venida**” (I Corintios 15:20-23).

En el último Pentecostés al regreso de Cristo, *todos los santos*—desde Abel, el primer mártir, hasta los “dos testigos,” los últimos mártires—serán resucitados de los muertos. Así es como “los últimos serán los primeros.” En realidad, los “dos testigos” serán los primeros en ser resucitados de los muertos cuando la primera resurrección comience en la séptima trompeta en aquel Pentecostés final justo antes que el milenio comience (Apocalipsis 11:7-12).

También quienes estarán en la primera resurrección son los primeros frutos, ya que la resurrección es representada como una cosecha de *grano* (Mateo 13; Marcos 4; Lucas 8; Apocalipsis 14:14-16).

La importancia del viaje del Presidente Trump: El viaje especial del Presidente Donald Trump a Arabia Saudita para hablar a 50 líderes musulmanes sobre la urgencia de eliminar el terrorismo radical parece tener un tremendo significado profético. El rey de Arabia Saudita fue el anfitrión de esta histórica asamblea de líderes musulmanes. Nunca ha habido una reunión musulmana similar. Trump enfatizó que la guerra contra el terrorismo islámico radical *debe comenzar* con los líderes musulmanes. Aquí hay algunos segmentos de su discurso:

“Nuestra visión es una de paz, seguridad y prosperidad—en esta región, y en el mundo. Nuestra meta es una coalición de naciones quienes comparten el deseo de acabar el extremismo y proveer a nuestros hijos un futuro esperanzador que honre a Dios. Y así, esta

reunión histórica y sin precedentes de líderes—única en la historia de naciones—es un símbolo al mundo de nuestro propósito compartido y respeto mutuo. A los líderes y ciudadanos de cada país reunido aquí hoy, quiero que sepan que Estados Unidos está deseoso de formar lazos más cercanos de amistad, seguridad, cultura y comercio...

“Hoy más tarde, haremos nuevamente historia con la apertura de un nuevo Centro Global para combatir la ideología extremista—ubicado justo aquí, es esta parte central del mundo islámico. Este nuevo e innovador centro representa una clara declaración que los países de mayoría musulmana deben tomar el liderazgo en combatir la radicalización, y quiero expresar nuestra gratitud al rey Salman por su fuerte demostración de liderazgo...”

“USA ha sufrido repetidos ataques barbáricos—desde las atrocidades del 11 de septiembre hasta la devastación de las bombas en Boston, los asesinatos horribles en San Bernardino y Orlando. Las naciones de Europa también han soportado horror indescriptible. Así también las naciones de África e incluso Suramérica. India, Rusia, China, y Australia han sido víctimas.

Pero, en cifras absolutas, la cuenta más sangrienta ha sido medida en el pueblo inocente de naciones árabes, musulmanas y del medio oriente. Ellos han soportado lo peor de los asesinatos y lo peor de la destrucción en esta ola de violencia fanática... Algunos estimados mantienen que más del 95% de las víctimas del terrorismo son así mismo musulmanes. Ahora enfrentamos un desastre humanitario y de seguridad en esta región que está propagándose a través del planeta. Esta es una tragedia de proporciones épicas. Ninguna descripción del sufrimiento y depravación puede comenzar a capturar su plena medida...

“No puede haber coexistencia con esta violencia. No puede ser tolerada, ni aceptada, ni excusada ni ignorada. Cada vez que un terrorista asesina a una persona inocente, y falsamente invoca el nombre de Dios, eso debería ser un insulto para cada persona de fe.

“Los terroristas no adoran a Dios, adoran la muerte.

“Si no actuamos en contra de este terror organizado, entonces sabemos lo que pasará. La devastación de vidas por el terrorismo continuará extendiéndose. Sociedades pacíficas llegarán a ser tragadas por la violencia. Y el futuro de muchas generaciones será tristemente malgastado.

“Si no nos paramos en condenación uniforme de este asesinato—entonces no solo seremos juzgados por nuestros pueblos, no solo seremos juzgados por la historia, sino seremos juzgados por Dios.

“Esta es un batalla entre el bien y el mal.

“Cuando vemos las escenas de destrucción en la estela de terror, no vemos señales que aquellos asesinados eran judíos o cristianos, shiitas o sunitas. Cuando vemos las corrientes de sangre inocente empapadas en la tierra Antigua, no podemos ver la fe o secta o tribu de las víctimas—solo vemos que eran hijos de Dios cuyas muertes son un insulto a todo lo que es santo.

“Pero solo podemos vencer este mal si las fuerzas de bien están unidas y son fuertes—y si cada uno en esta sala hace su parte y cumple su parte de la carga.

“El terrorismo se ha propagado a través del mundo. Pero el camino a la paz comienza justo aquí, en este antiguo suelo, en esta tierra sagrada. USA está preparada para pararse con ustedes—en alcanzar los intereses compartidos y la seguridad común.

“Pero las naciones en el medio oriente no pueden esperar por el poder de USA para aplastar este enemigo por ellas. Las naciones del medio oriente tendrán que decidir cuál clase de futuro quieren para ellas mismas, para sus países, y para sus hijos. Es una elección entre dos futuros—y es una elección que USA no puede hacer por ustedes.

“Un mejor futuro solo es posible si sus naciones expulsan los terroristas y extremistas. Expúsenlos. Expúsenlos de sus lugares de adoración. Expúsenlos de sus comunidades. Expúsenlos de su tierra santa, y EXPULSENLOS DE ESTA TIERRA...”
(Declaración de prensa Casa Blanca—Mayo 21, 2017).

Estas son las palabras más fuertes, sobre terrorismo, que han sido habladas al mundo musulmán por un líder cristiano. Pero cuan efectivos serán los esfuerzos musulmanes debe ser visto. Por un tiempo, pueden ser capaces de contener y disminuir el terrorismo radical—como la Biblia revela un periodo de *paz temporal* justo antes del regreso de Cristo. **Pero ¡nunca eliminarán el terrorismo!** (En un mensaje reciente, expliqué las *razones inherentes* de porque tal violencia nunca puede ser detenida por esfuerzos de hombres.)

En verdad, la Biblia muestra que vendrá un corto periodo de tiempo de paz justo antes comience la gran tribulación: “**Ahora entonces, concierne a los tiempos y las temporadas, hermanos, no hay necesidad que les escriba; porque ustedes mismos entienden perfectamente que el día del Señor vendrá exactamente como un ladrón viene por la noche. Porque cuando ellos dicen, “Paz y seguridad,” entonces destrucción repentina vendrá sobre ellos, como trabajo de parto viene sobre una mujer que está con hijo; y por ningún medio escaparán**” (I Tesalonicenses 5:1-3).

Sin embargo, esta “paz” no será el resultado de naciones desarmándose a sí mismas y acordando en realidad detener todas las guerras, incluyendo el terrorismo. Más bien, esta fachada de paz solo tendrá lugar a causa del poder de la “Bestia” por venir de Apocalipsis 13, también conocida como el rey del norte en Daniel 11. “**Y me paré sobre la arena del mar, y vi una bestia levantarse del mar, teniendo siete cabezas y diez cuernos, y sobre sus cuernos diez coronas, y sobre sus cabezas el nombre de blasfemia. Y la bestia que vi era como un leopardo, y sus patas como las patas de un oso, y su boca como la boca de un león; y el dragón le dio su poder, y su trono y gran autoridad. Y vi una de sus cabezas como si estuviera herida de muerte, pero su herida mortal fue sanada; y la tierra entera estuvo asombrada y siguió a la bestia. Y adoraron al dragón, quien dio su autoridad a la bestia. Y adoraron a la bestia, diciendo, “¿Quién es como la bestia? ¿Quién tiene el poder de hacer guerra contra él?”**” (Apocalipsis 13:1-4).

Pero el rey del sur, guiando a todos las naciones musulmanas unidas, militarmente presionará al rey del norte. El rey del norte retaliará contra ellos con furia:

“Y en el tiempo del fin, el rey del sur lo presionará. Y el rey del norte vendrá contra él como un torbellino con carruajes y con jinetes y con muchas naves; y entrará en los países y desbordará y barrerá de paso. Él también entrará en la tierra gloriosa, y muchos países serán derrocados. Pero estos escaparán de su mano: Edom y Moab, y el jefe de los hijos de Amón.

“Y extenderá su mano también sobre los países. Y la tierra de Egipto no escapará. Sino tendrá poder sobre los tesoros de oro y plata, y sobre todas las cosas preciosas de Egipto. Y los Libios y los Etíopes estarán a sus pasos. Pero noticias salidas del oriente y salidas del norte lo alarmarán. Entonces saldrá con gran furia para destruir y aniquilar absolutamente a muchos. Y él plantará sus carpas reales entre los mares en la montaña de la tierra gloriosa. Sin embargo él vendrá a su fin, y ninguno le ayudará” (Daniel 11:40-45).

Nuevo folleto: Duncan MacLeod, uno de nuestros ancianos, ha completado un nuevo folleto titulado *¿Es creíble la Biblia?* En el, demuestra a partir de la historia que la Biblia es absolutamente creíble. Muestra como Dios ha tratado con naciones desde tiempos antiguos hasta hoy. También documenta conclusiones de numerosos historiadores seculares que en realidad validan la profecía Bíblica. Les enviaremos este folleto en agosto.

Hermanos, durante estos tiempos de problema necesitamos permanecer cerca a Dios en nuestras vidas diarias a través de oración y estudio y viviendo nuestras vidas en una manera que sea agradable a Dios (I Juan 3:21-24). Ustedes están en nuestras oraciones cada día por Sus bendiciones, sanidad y protección. Sabemos que Dios nos dará a cada uno de nosotros la fortaleza y animo que necesitamos en cada área de nuestras vidas. Nuevamente, apreciamos verdaderamente su amor, oraciones y apoyo y su participación a través de sus diezmos y ofrendas, para alcanzar a otros hermanos y nuevas personas. Dios está bendiciendo nuestros

esfuerzos combinados mientras continuamos avanzando en servirlo a Él en amor con todos nuestros corazones, mentes y fuerza.

Con amor en Cristo Jesús,

Fred R. Coulter
FRC